C'est moi, Je suis la chatte Nana et tout d'abord je souhaite une très bonne année 2021 à vous tous qui me manifestez régulièrement votre intérêt.

Aujourd'hui c'est moi qui vous écris car je ne comprends plus du tout ma mamy et suis même assez tracassée car elle se comporte dans mon appartement comme si elle était chez elle.

Avec sa mauvaise habitude d'ouvrir tous les matins toutes les fenêtres afin d'établir un courant d'air pour « purifier l'atmosphère » elle a attrapé un bon rhume avec maux de gorge et toux. Par expérience, elle est vieille ce n'est pas la première fois que cela lui arrive, elle sait donc bien qu'il s'agit d'un refroidissement mais ne change rien à sa façon de faire et à chaque fois elle doit appeler le médecin et avaler des médicaments pour se sortir de là.

Sauf que cette fois -ci cela a été différent. Au lieu de voir le médecin, un homo sapiens donc arriver c'est un extra terrestre casqué, lunetté, botté tout de blanc vêtu avec gants qui a débarqué dans mon appartement. C'était tellement effrayant que je n'ai même pas eu la force de courir me réfugier sous le canapé et me suis aplatie au fond de ma couchette en gardant juste mes yeux au dessus du bord pour surveiller, regarder ce qui se passait.

Avec effroí j'ai vu le cosmonaute enfoncer une longue tige, avec laquelle cela aurait été assez gai de jouer, dans les narines de ma mamy qui n'a pas essayé de s'échapper, ne s'est même pas débattue, et n'a ni feulé ni griffé. Elle m'a vraiment déçue. Ce n'est pas à moi qu'on ferait cela. Ayant terminé le cosmonaute a commencé à se déshabiller et là j'ai été vraiment très inquiète. Heureusement il s'est arrêté après avoir enlevé son déguisement qu'il a déposé dans un sac poubelle et est parti. Je me suis alors approchée du sac poubelle pour le renifler mais ma mamy s'est fâchée et l'a déposé ailleurs comme s'il était dangereux. Le lendemain après avoir reçu un appel téléphonique le sac poubelle ne semblait plus représenter aucun danger et a rejoint d'autres sacs sans intérêt. Les êtres humains sont incompréhensibles.